 ПРОЕКТНАЯ  ЗАЯВКА 
	Наименование  проекта
Name of the project
	ЭКОЛАЙФ

ECOLIFE

	Срок  реализации
Term of realization
	1 год

1 year

	Место  реализации   проекта
Location of the project
	Минская  область,  Вилейский  район

Vileysky district , Minsk region,

	Общий  объем   финансирования

Total financing
	19035

19035

	Источник финансирования

Source of financing
	Объем финансирования  (в долларах  США)

Amount of financing (in US dollars)

	Средства  донора

Donor funds
	18573

18573

	Софинансирование

Co-financing
	462

462


1. ОРГАНИЗАЦИЯ-ЗАЯВИТЕЛЬ/ Applicant organization:

	Организация-заявитель

Applicant organization
	ГУ «Вилейский территориальный центр  социального обслуживания  населения»

SI "Vileika territorial center of social services for the population"

	Интернет-сайт организации:
Website of the organization
	www/ guvtcson.by

	Юридический адрес:
Legal address:
	222410 Минская обл. г.Вилейка,  ул. Водопьянова д.33
222410, Minsk region, Vileyka, Vodopyanova str., 33

	Почтовый адрес:
Postal address:
	222410 Минская обл. г.Вилейка,  ул. Водопьянова д.33
222410, Minsk region, Vileyka, Vodopyanova str., 33

	Руководитель организации:
Head of organisation:
	Слепцова Людмила  Михайловна
Sleptsova L. M.

	Телефон рабочий
Work phone
	80177156493

	Факс
Fax
	80177154817

	Адрес электронной почты
Email address
	GU-VTCSON@mail.ru

	Контактное лицо:
Contact person:
	Макарова  Марина  Павловна
Makarova Marina Pavlovna

	Телефон рабочий
Work phone

	80177154430

	Телефон мобильный
Mobile phone number
	80297055503

	Факс
Fax
	80177154430

	Адрес электронной почты
Email address
	marinamaka@bk.ru

	УНП: taxpayer identification number
	УНП  600690567


2. ПАРТНЁРЫ/
PARTNERS:

Партнёр /Partner
	Полное название партнёра:
Full partner name:
	Вязынский Сельский Совет
Vyazyn Village Council

	Юридический адрес:
Legal address:
	 Минская обл., Вилейский р-н, аг. Вязынь ,ул. Заводская, 17

	Контактное лицо:
Contact person:
	Судникович  Игорь Михайлович

	Телефон рабочий
Work phone

	80177166219

	Телефон мобильный
Mobile phone number
	80295549718

	Факс
Fax
	80177166219


3. ПРОЕКТ
3.1.  Обоснование  проекта  
В  последнее  время    становится     актуальным  жизнеустройство пожилых  граждан  и  людей   с  инвалидность  в   условиях, более  приближенных   к  домашним.  Вместо интернатов  и  учреждений   стационарного  типа  более  востребовано  среди  населения   проживание  людей   в  сезонных домах.
С ноября  2010 года на территории   Вязынского сельсовета  начал функционировать  «Дом    сезонного  проживания   для пожилых  граждан».  Идея состоит в  совместном проживании одиноких и  одиноко  проживающих  пожилых граждан, не утративших двигательной активности, которым далеко за шестьдесят лет  и  у кого нет  близких  людей,  способных  оказать  помощь   в   зимний  период.   В  летний  период  данный  дом   превращается  в    «Социальную дачу», куда  приезжают пожилые и  инвалиды  на  летний  отдых. 
Но  в  последнее  время  сотрудники Центра  столкнулись  с  трудностями: пожилые  и  инвалиды  отказываются   приезжать  из-за   доступности и  условий  пребывания.  Так  как  данное  строение -  это  бывшее  административное здание,  то  в  нём  отсутствует  безбарьерное передвижение,  не  оборудованной  зоны  отдыха и  дом  не  приспособлен  для   проживания  людей  с  нарушениями опорно-двигательного  аппарата.
Основные потребности и проблемы, на решение которых направлен   проект:
Отсутствие  безбарьерной   среды      и  благоустроенной  территории  на  базе  дома  сезонного   проживания   в   аг.Вязынь,  который   является  опорным  пунктом  для   встреч   волонтеров   из   числа  пожилых  и  людей  с  инвалидностью,  а  в  летнее  время  используется  как  социальная  дача  для  пожилых  людей,   инвалидов  и  членов   их  семей,  проживающих   не  только  на  территории  Вилейского  района,  но   из  других  областей   республики.

За  период   функционирования (с  2010 по  2018 г) услугой   дома  сезонного  проживания  и   социальной  дачей   охвачено   86   человек.     

Реализация  проекта      позволит   дому  сезонного  проживания    стать  безбарьерным и  доступным  для мало  мобильных  пожилых  людей  и   людей   с  инвалидностью и  предоставит   возможность  увеличить   число  граждан,  получивших   услуги   на   базе   дома   сезонного  проживания.  А так же данное   место   может   стать аналогом   лагеря  отдыха,  куда   смогут  приезжать  люди  с  нарушениями вместе  со   своими семьями.
3.
PROJECT

3.1.
 Project background  

Recently, the life of elderly citizens and people with disabilities in conditions more close to home is becoming relevant.  Instead of boarding schools and institutions of stationary type more popular among the population living in seasonal homes.

Since November 2010, the "house of seasonal residence for elderly citizens"has been functioning on the territory of Vyazyn village Council.  The idea is to live together single and living alone elderly citizens who have not lost motor activity, which is far beyond sixty years and who do not have loved ones who can help in the winter.   In summer, this house turns into a" Social cottage", where elderly and disabled people come for summer holidays. 

But recently, the Center's employees have faced difficulties: the elderly and disabled people refuse to come because of the availability and conditions of stay.  Since this building is a former administrative building, there is no barrier-free movement, no equipped recreation area and the house is not suitable for people with disorders of the musculoskeletal system.

Main needs and problems to be addressed by the project:

No barrier-free environment and landscaped area on the basis of the house of seasonal residence in AG.Vyazyn, which is a reference point for meetings of volunteers from among the elderly and people with disabilities, and in the summer is used as a social cottage for the elderly, disabled and their families living not only in the Vileika district, but also from other regions of the Republic.

During the period of operation (from 2010 to 2018), the service of the house of seasonal residence and social dacha covered 86 people.     

The implementation of the project will allow the house of seasonal residence to become barrier-free and accessible to the few mobile elderly people and people with disabilities and will provide an opportunity to increase the number of citizens who received services on the basis of the house of seasonal residence.  As well as this place can become an analogue of the recreation camp, where people with disabilities can come with their families.

	Целевая  группа

Target group
	Семьи   с  инвалидами  и  пожилые  граждане

Families with disabilities and aged citizens

	Цели  проекта

Project Objectives
	Создание   условий    альтернативного  отдыха  в  сельской   местности  для   семей   с   инвалидами и пожилых  граждан,  проживающих  в Минской  области   путем   организации    универсального адаптационного лагеря.

Creation of alternative   holiday in rural areas for families with disabled people and aged citizens residing in the Minsk region through the organization of a universal adaptation camp.

	Задачи,  планируемые   к  выполнению
Tasks planned for implementation within the framework of the project:

	1- Благоустройство  дома  сезонного  проживания,   через   создание   универсальной  безбарьерной   среды

2- Благоустройство   придомовой  территории (создание   комфортной  зоны  для  людей с  ограничениями)

3- Оптимизация   условий   пребывания

4- Организация качественного отдыха городским жителям  в  сельской  местности 

1. Improvement of the seasonal residence and creation of a universal barrier-free environment 

2. Improvement of the adjacent territory (creating a comfortable zone for people with disabilities) 

3. Optimization of the conditions of stay 

4. Organization of quality recreation for urban residents in the countryside



4. МЕРОПРИЯТИЯ, СРОКИ, СУММЫ, РЕЗУЛЬТАТЫ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ И ИСТОЧНИКИ ИХ ВЕРИФИКАЦИИ EVENTS, DATES, AMOUNTS, RESULTS OF OPERATIONS AND THE SOURCES OF THEIR VERIFICAT
	Задача/
Мероприятие
Task/

Event
	Срок реали-

Зации
Term of realization
	Сумма 
sum of money
	Общая 

сумма, 

долл. 

США
 General 

amount $
	Краткосроч-ные результаты 

(количествен-ные и качественные показатели)
Short-term results 

(quantitative and qualitative indicators)
	Источ-ник верифи-

кации
Verification source

	
	
	Финанси-рование партнёром, 

долл. США
Partner financing,$
	Софинан-сирование, долл. США Co-financing, $
	
	
	

	Задача I  

Благоустройство  дома  сезонного  проживания,   через   создание   универсальной  безбарьерной   среды

Task I

Improvement of the house for seasonal living, through the creation of a universal barrier-free environment
	Будет  проведена  реконструкция  здания  дома  сезонного  проживания   в  аг.Вязынь. 
Will be reconstructed the building of the house of seasonal residence in ag. Vyazyn.
	Товарно транспортные накладные, Проектно-сметная  документация
Commodity waybills, design and estimate documentation


	1.
	Мероприятие 1.
Activity 1.
	
	
	
	
	 Будет  проведена  экспертиза  и  выявлены  проблемные,  необходимые  для     создания   универсальной  безбарьерной  среды.

Будут  проведены  работы  по  реконструкции  дома  и  созданию  универсальной безбарьерной   среды.

Будут расширены  дверные  проёмы, демонтаж межкомнатных порогов, установлен    пандус,  поручни для   безопасного  передвижения.  Будет  демонтированая  старая  и   установлена  душевая  кабина
The examination will be carried out and the problematic ones necessary for the creation of a universal barrier-free environment will be identified.

Work will be carried out on the reconstruction of the house and the creation of a universal barrier-free environment.

Will be expanded doorways, dismantling of interior thresholds, installed ramp, handrails for safe movement.  Will demontirana old and has a shower


	Акт   экспертизы

Товарно транспортные накладные Счета-фактуры

Платежные  поручения

Договор  купли-продажи

Договор найма
Act of examination

Commodity transport invoices invoices

Payment order

Sales contract

Contract of employment

	1.1.
	Проведение   экспертизы и  составление   проектно-сметной  документации  по    созданию  универсальной безбарьерной  среды    в доме сезонного проживания  и  прилегающей  территории
Examination and preparation of design and estimate documentation for the creation of a universal barrier-free environment in the house of seasonal residence and the surrounding area
	1-2  месяц
1-2 month
	315
	35
	350
	
	

	1.2.
	Закупка материалов    и  проведение  реконструкции   в  здании  дома  сезонного  проживания.  
Purchase of materials and reconstruction in the building of the house of seasonal residence.
	1-4  месяц
1-4 month
	4140
	-
	4140
	
	

	1.3.
	Закупка  оборудования  и  материалов  для   создания   безбарьерной   среды 
Purchase of equipment and materials to create a barrier-free environment
	3-4  месяц
3-4 month
	1430
	 70
	1500
	
	Товарно транспортные накладные Счета-фактуры

Платежные  поручения
Commodity transport invoices invoices

Payment order

	Задача II    
Благоустройство   придомовой  территории (создание   комфортной  зоны  для  людей с  ограничениями)

Task II    

Improvement of the local area (creation of a comfortable area for people with disabilities)
	Благоустройство  придомовой  территории,  которая  будет  использоваться  как  для   активного  отдыха, проведение  выездных  семинаров Создание универсальной   площадки    отдыха  и  оздоровления  инвалидов  и  пожилых  граждан.
Improvement of the local area, which will be used as an active recreation, conducting field seminars the Creation of a universal platform for recreation and rehabilitation of disabled and elderly citizens.
	 

	2.
	Мероприятие 2.
Activity 2.
	
	
	
	
	 Будет   проведено   выравнивания   придомовой  территории  через доставку  песка  и    почвы

Будет   установлена   универсальная  инклюзивная  площадка,   беседка и  оборудована  зоны  отдыха

Will be carried out leveling the local area through the delivery of sand and soil

There will be a universal inclusive platform, a gazebo and a recreation area
	 Товарно транспортные накладные Счета-фактуры

Платежные  поручения
Commodity transport invoices invoices

Payment order

	2.1.
	Закупка  и  доставка   материалов   для  выравнивания   придомовой   территории
	3-4  месяц
3-4

month
	 1050
	50
	1100
	
	

	2.2.
	Закупка  оборудования  и  материалов  для   благоустройства   прилегающей  территории.
	3-4  месяц
3-4

month
	2673
	27 
	2700
	
	

	2.3.
	Закупка  и  монтаж универсаль ной   площадки  
Purchase and installation of universal platform   

	5
Месяц
5

month
	1605
	45
	1650
	 
	 

	2.4.
	Реконструк-ция входа. Изготовление  и  установка придомового пандуса
Reconstruc-tion of the entrance. Production and installation of the local ramp
	5 месяц
5 month
	295
	-
	295
	Будет   сделан безбарьерный  входа   на  придомовую территорию  и установлен   пандус.
Will be made barrier-free entrance to the local area and a ramp.
	Фото материалы
Photo mate-rials

	Задача III    
   Оптимизация   условий   пребывания

Task III    

   Optimization of conditions of stay
	Создание   благоприятных  условий      для пребывания  инвалидов
Creation of favourable conditions for the stay of persons with disabilities
	 Счета-фактуры

Платежные  поручения
Invoices

Pay-ment order

	3.1
	Закупка   и установка

 2-х функциональных  кроватей     с   ортопедическими  матрасами и защитными бортами  для  инвалидов  
Purchase and installation

 2 functional beds with orthopedic mattresses and protective boards for the disabled


	6 месяц
6

month
	1500
	
	1500
	Будут   установлены    кровать  для пребывания  людей   с тяжелыми   формами инвалидности
There will be a bed for people with severe disabilities.
	Фото материалы
Photo mate-rials

	Задача  IV    
   Оборудование  стоянки для  личного  и  специального транспорта  

Task IV    

   Parking equipment for personal and special transport
	Создание  условия  для  безопасного хранения  транспорта и    беспрепятственного   подъезда    в   дому.
Creation of conditions for safe storage of transport and unhindered access to the house.
	Счета-фактуры

Платежные  поручения
Invoices

Pay-ment order

	4
	Мероприятие  4
Activity 4
	
	
	
	
	
	

	4.1
	Закупка   материалов   и  изготовление    площадки  для  транспорта
Purchase of materials and production of a platform for transport
	7 месяц
7

month
	1345
	15
	1360
	Будет   сделана    стоянка   для транспорта.
Will be made Parking for transport.
	Счета-фактуры

Платежные  поручения
Фото материалы
Invoices

Payment orders

Photo materials

	4.1.
	 Закупка  и  установка   ворот
Purchase and installation of gates
	7 -8  месяц
7-8

month
	420
	20
	440
	
	

	Административные расходы     Administrative expenses
	
	

	5.
	Мероприятие  5
Activity 5.
	
	
	
	
	
	

	5.1.
	Координатор  проекта

(3 часа в день х 21 дня х 3,5 

$ х 12 месяцев)
Project coordinator

(3 hours per day x 21 days x 3.5 

$ x 12 months)
	12 месяцев
12 months
	2260
	140
	2400
	
	

	5.2.
	Бухгалтер проекта

( 2 часа х 21 день х 3,5 $ х 12месяцев)
Project accountant

( 2 hours x 21 days x 3.5 $ x 12 months)


	12 месяцев
12 months
	1540
	 60
	1600
	
	


5. ОЖИДАЕМЫЙ СОЦИАЛЬНЫЙ, ЭКОЛОГИЧЕСКИЙ, ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ЭФФЕКТ ОТ РЕАЛИЗАЦИИ ПРОЕКТА
5.1.  Социальный эффект
Привлечение  внимания  к   сельской  местности.
Привлечение   внимания   к   проблемам   граждан  пожилого  возраста  и  людей   с  инвалидностью

Расширение социальных контактов  через совместную  деятельность. 

5.2.  Экономический эффект
Развитие инклюзивного  туризма в Вилейском районе  среди   пожилых людей    и   людей  с  инвалидностью.
5.
EXPECTED SOCIAL, ENVIRONMENTAL AND ECONOMIC EFFECT FROM IMPLEMENTATION OF THE PROJECT

5.1.
 Social effect

Drawing attention to the countryside.

Drawing attention to the problems of elderly people and people with disabilities

The expansion of social contacts in joint activities. 

5.2.
 Economic effect

Development of inclusive tourism in Vileyka district among the elderly and people with disabilities.
6. УСТОЙЧИВОСТЬ РЕЗУЛЬТАТОВ ПРОЕКТА
Создание  универсальной   площадки    позволит увеличить  количество  проживающих  на  Социальной  даче  в  аг.Вязынь,  так  как  будет  предоставлена  возможность   инклюзивного отдыха.  Тем  самым это  привлечет  в   район туристов  в  пожилом   возрасте  и  людей  с   инвалидностью,   что  принесет дополнительные   инвестиции.  

Распространение  опыта через  СМИ,  выступления  руководства  центра  и  Вязынского  исполкома  на   районных  совещаниях,  на  семинарах  и  конференциях  различного уровня.  Обобщение и создание  презентационного  материала «Инновационные  формы   вовлечение   в  социальное предпринимательство      пожилых    граждан и  людей  с   инвалидностью».  

  Работа   проекта  сможет   продолжаться  за  счет  волонтерской  деятельности и проживающих в доме  сезонного  проживания  и  социальной  даче,  а  так же за   счет  внебюджетных средств   центра  и   привлечения  спонсорских средств. 
Как  перспектива -  это  организация  работы  эколагеря   для  пожилых и  инвалидов.
6.
THE SUSTAINABILITY OF THE PROJECT RESULTS

The creation of a universal platform will increase the number of residents in the Social dacha in AG.Vyazyn, as will be given the opportunity of an inclusive holiday.  Thus, it will attract tourists to the area in the elderly and people with disabilities, which will bring additional investment.  

Dissemination of experience through the media, speeches of the center's management and Vyazyn Executive Committee at district meetings, seminars and conferences at various levels.  Generalization and creation of presentation material "Innovative forms of involvement in social entrepreneurship of elderly citizens and people with disabilities".  

  The work of the project will be able to continue at the expense of volunteer activities and living in the house of seasonal residence and social giving, as well as at the expense of extra-budgetary funds of the center and attracting sponsorship funds. 

How perspective is the organization of ekolager for the elderly and people with disabilities.

7. ВОВЛЕЧЕННОСТЬ В ПРОЦЕСС РЕАЛИЗАЦИИ ПРОЕКТА ШИРОКОГО КРУГА ПАРТНЁРОВ НА МЕСТНОМ УРОВНЕ 
7.
INVOLVEMENT IN THE PROJECT IMPLEMENTATION PROCESS A BROAD RANGE OF PARTNERS AT THE LOCAL LEVEL
	Партнёр № 1
Partner  1
	Роль и вклад партнёра
The role and contribution of partner
	Сумма софинансирования (денежный эквивалент в долларах США)
Co-financing amount (cash equivalent in US dollars)

	Вязынский сельисполком
Vyazyn Village Council 
	  Координация  работы   на   территории Вязынского  сельского Совета.  Участие   в закупке   материалов, подготовке  участка, установке   оборудования.  

Организация добровольной  помощи  в   благоустройстве.   
Организация-партнер  является       исполнительной  властью на   данной территории.    
Coordination of work on site Vaninskogo village Council.  Participation in the purchase of materials, site preparation, installation of equipment.  

Organization of voluntary assistance in the improvement.   

The partner organization is the Executive authority in the territory.
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8. ИННОВАЦИОННОСТЬ МЕРОПРИЯТИЙ И/ИЛИ ПОДХОДОВ, ПРЕДЛАГАЕМЫХ В РАМКАХ РЕАЛИЗАЦИИ МЕСТНОЙ ИНИЦИАТИВЫ

 Создание  максимально  доступной  и   инклюзивной   среды  проживания    и    активного  отдыха для граждан пожилого  возраста  и  людей  с  инвалидностью.  
развитие   инклюзивного  отдыха   на  территории Вилейского  района.

      8.
INNOVATION ACTIVITIES AND/OR APPROACHES PROPOSED IN THE FRAMEWORK OF THE IMPLEMENTATION OF LOCAL INITIATIVES

 Creating the most accessible and inclusive living and active recreation environment for the elderly and people with disabilities.  

development of inclusive recreation on the territory of Vileika district.
9. СОБЛЮДЕНИЕ ПРИНЦИПА ГЕНДЕРНОГО РАВЕНСТВА. ВОВЛЕЧЕННОСТЬ В РЕАЛИЗАЦИЮ МЕСТНОЙ ИНИЦИАТИВЫ ЛЮДЕЙ С ОСОБЫМИ ПОТРЕБНОСТЯМИ И/ИЛИ ДРУГИХ УЯЗВИМЫХ ГРУПП НАСЕЛЕНИЯ. НАПРАВЛЕННОСТЬ ЗАЯВКИ НА РЕШЕНИЕ ПРОБЛЕМ ЛЮДЕЙ С ОСОБЫМИ ПОТРЕБНОСТЯМИ И/ИЛИ ДРУГИХ УЯЗВИМЫХ ГРУПП НАСЕЛЕНИЯ.
9.
THE PRINCIPLE OF GENDER EQUALITY. INVOLVEMENT IN THE IMPLEMENTATION OF LOCAL INITIATIVES OF PEOPLE WITH SPECIAL NEEDS AND/OR OTHER VULNERABLE GROUPS. THE FOCUS OF THE APPLICATION FOR THE DECISION OF PROBLEMS OF PEOPLE WITH SPECIAL NEEDS AND/OR OTHER VULNERABLE GROUPS.
10. РАСШИРЕНИЕ СОЦИАЛЬНОГО ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА И ИНЫХ ФОРМ ВОВЛЕЧЕНИЯ БИЗНЕСА В РЕШЕНИЕ ПРОБЛЕМ РАЙОНА
10.
THE EXPANSION OF SOCIAL ENTREPRENEURSHIP AND OTHER FORMS OF INVOLVEMENT OF BUSINESS IN SOLVING THE PROBLEMS OF THE AREA
Подпись и печать руководителя организации-заявителя: 
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